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ELEIÇÃO PARA COORDENADORIA DE CURSO

ATA Nº 1. REUNIÃO DE APRESENTAÇÃO DE PLANO DE TRABALHO
CANDIDATO: CARLOS ALEXANDRE SIQUEIRA DA SILVA

No dia nove de setembro do ano de dois mil e vinte e dois, reuniram-se no salão nobre do IFES -
campus de Alegre o candidato Carlos Alexandre Siqueira da Silva, alunos e professores do curso
Técnico em Informática do IFES campus de Alegre. O presidente da comissão eleitoral (professor
Pedro David Netto Silveira) abriu a reunião fazendo as devidas apresentações. Posteriormente,
passou a palavra ao candidato que apresentou seu plano de trabalho com as seguintes propostas de
ação: 1. Trabalhar na reformulação do PPC do Curso TII, respeitando as instâncias e diretrizes
superiores, com o objetivo de tornar o curso mais competitivo e mais alinhado com as demandas do
mercado de trabalho. 2. Fortalecer as relações de verticalização do curso TII com o curso TADS
oferecido no campus. 3. Buscar boas condições de trabalho para os docentes da coordenadoria, e
boas condições de estudo e aprendizado para os alunos do curso. 4. Incentivar a participação dos
docentes e alunos em iniciativas de pesquisa e extensão. 5. Incentivar a participação dos alunos em
olimpíadas, competições e eventos, tanto internos quanto externos à instituição. 6. Manter um canal
de diálogo sempre aberto e acessível entre a Coordenadoria, docentes e alunos. Após a
apresentação, o professor Pedro abriu possibilidade de realização de perguntas e comentários. Então
o professor Cleziel (que também é membro da comissão eleitoral) falou para os alunos presentes
sobre a importância da opinião deles, principalmente dos alunos egressos. Então o Aluno Cauã (3º
ano) se manifestou falando sobre a importância do curso abordar tecnologias como Arduíno e
também sobre a importância da realização de projetos de aproximação com o curso STADS. O aluno
Vítor (3º ano) mencionou a importância de aproveitar melhor a disciplina de Atividades
Diversificadas, para trazer conteúdos que sejam de fato relacionados à informática. Após essas falas,
não houveram mais manifestações e o presidente da comissão eleitoral agradeceu a presença de
todos e encerrou a reunião.

Alegre, 09 de Setembro de 2022.
Comissão Eleitoral
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